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VERBALE CONSIGLIO GRUPPO LOMBARDIA 3/03/2022 

Consiglieri presenti: Roncucci, Cattaneo, Fossi, Bossi, Casalini, Marchesi, Matarrese, Merli, 
Restivo, Vailati 

Assenti giustificati: Pozzoli 

Presente il Revisore dei Conti: Tagliabue 

Presenti il Presidente dell’Unione Pensionati: Tommaso Gigliola e il Vice Presidente Sergio 
Crestan con i Segretari Nazionali Gabrielli Alessandro, Scarpa Michele 

Presiede l’Assemblea Roncucci, Segretario Cattaneo 

In data 3 marzo 2022 alle ore 10 a Milano, nei locali dell’Unione in Viale Liguria 26, si è riunito 
il Consiglio del Gruppo Lombardia con il seguente ordine del giorno: 

1. Esito della decisione del Collegio dei Probiviri sul “caso Vailati”  
2. Proposte di lavoro e suggerimenti presentati dal Presidente Unione, Vice Presidente e 

rappresentanti della Segreteria Nazionale intervenuti all’assemblea al fine di incrementare 
le iniziative del Gruppo Lombardia  

3. Varie ed eventuali 

Punto 1) 

Prende la parola il Presidente Gigliola che legge il testo della decisione del Collegio dei Probiviri.  

A conclusione della valutazione dei fatti e conseguenti considerazioni l’esito del Collegio dei 
Probiviri è il seguente: “Si ritiene che non sussistano allo stato elementi tali da indurre a 
rimuovere dal Consiglio del Gruppo Lombardia la socia Sibilla Vailati, che pertanto è da 
riconfermare nella carica di Consigliera”. 

Segue vivace discussione sull’esito, Cattaneo chiude gli interventi chiedendo a tutti la buona 
volontà di collaborazione, necessaria per portare a termine con buoni risultati le attività del 
Gruppo. 

Vengono proposte alcune modifiche riguardanti le locandine del turismo da inviare ai soci, Bossi 
indica la necessità di evidenziare maggiormente il Logo del Gruppo Lombardia su ogni proposta 
turistica che viene inviata.  

Cattaneo informa della insufficiente disponibilità da parte del Fondo Pensione di fornire risposte 
ai soci riguardanti informazioni specifiche, rammentando che la responsabilità di comunicazione 
spetta a tale ufficio. Casalini aggiunge che il call center non risponde alle chiamate.  

Purtroppo tale insufficienza di comunicazione e pronta risposta riguarda anche Previmedical.  

 

Punto 2) 

Gigliola elenca alcuni suggerimenti riguardanti future attività:  

 Sviluppo e gestione della procedura Sepa: per l’utilizzo di tale procedura i referenti a cui 
rivolgersi per l’applicazione sono: G.Rizzo e S.Crestan 

 Iniziative volte ad attività di proselitismo, al fine di incrementare maggiori iscrizioni e 
favorire un maggior coinvolgimento degli iscritti.  

 Per maggior comunicazione e aggiornamenti costanti è opportuno ricordare ai soci la 
consultazione del nostro sito www.unipens.org nel quale iscrivendosi on-line si hanno 
molte opportunità, come il vantaggio di correggere i propri dati anagrafici, cambiamenti 
di indirizzo ecc… 

 Proposta ai soci di iscrizione a Corsi di base on-line di informatica erogati da Unigens. 
Per maggiori delucidazioni rivolgersi a Crestan, Gabrielli e Matarrese 
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Crestan specifica in dettaglio l’opportunità del rinnovo quote tramite Sepa, confermando la 
possibilità di Oblazione, per tale procedura offre la sua disponibilità.  

Gigliola ricorda che esistono diversi benefit erogati dal Fondo riportati dal Sito Unipens.org 
come l’assegno per i figli disabili per coloro che hanno mantenuto la Rendita del Fondo. Ciò 
verrà inserito nei comunicati del Sito. 

Si propongono alcuni suggerimenti allo scopo di invitare i colleghi iscritti nelle provincie della 
Lombardia a proporsi come Referenti di Zona.  

Il presidente Gigliola lasciando la riunione invita i Consiglieri alla collaborazione con spirito di 
coesione. 

 

Varie e eventuali  

Anche per quest’anno viene deciso di inviare ai Soci il Bilancio di Esercizio al 31/12/2021 
tramite giornalino Numm Tucc Insema con relativo tagliandino Approvo/Non approvo e busta 
per spedizione ai nostri uffici o in alternativa si potranno consegnare in portineria oppure presso 
una filiale UniCredit.  

Fiscalità: sempre tramite Numm Tucc Insema si è deciso di informare i Soci che il servizio viene 
svolto in convenzione con l’Unione direttamente negli uffici del CAF50&PIU’. 

Null’altro essendoci da deliberare il Consiglio si chiude alle ore 12,30 

 

Segretario      Presidente 

Cattaneo      Roncucci  
 


